

Fecha: 11-01-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl. : La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Lanzan cuento educativo infantil para enseñar de agricultura a niños

Pág. : 3
Cm2: 207,8
VPE: \$ 346.754

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



LANZAMIENTO DEL CUENTO INFANTIL "VOLVIENDO A LA TIERRA"

Lanzan cuento educativo infantil para enseñar de agricultura a niños

En el Jardín Infantil Guayabito de Iquique, se realizó el lanzamiento del cuento "Volviendo a la Tierra", enmarcado en el convenio suscrito entre Fundación Collahuasi y la Seremi de Agricultura. La publicación relata didácticamente el crecimiento de una planta -desde que es semilla hasta que da su fruto-, con la ayuda de las abejas, lombrices, el viento, agua y el sol.

La actividad contó con la participación del seremi de Agricultura, Eduardo

Justo; la asesora de Fundación Collahuasi, Claudia Muñoz; y la directora (s) de Junji, Paula Coronil, quienes destacaron la creación de este cuento.

Cabe destacar que este cuento infantil se enmarca en el programa "Volviendo a la Tierra" del convenio entre la Seremi de Agricultura y Fundación Collahuasi, alianza estratégica que durante 2025 contempló la entrega de vermicomposteras (lombriceras) y mesas de hidroponía a jardines infantiles y cole-

gios de la región, junto a la realización de talleres sobre temáticas como el ciclo del agua, el lavado de manos y la correcta manipulación de los alimentos.

"Con este cuento, estamos llevando el mundo del agro a las pequeñas generaciones, explicando directamente a niños y niñas cómo una semilla logra crecer y generar las frutas y verduras que consumimos día a día. Esto lo hacemos de la forma más didáctica, con sonidos, colores y personajes amigables que re-

2022

fue el año que inicio el proceso de la creación del cuento infantil enfocado en la agricultura.

presentan lo más importante de nuestra agricultura y medioambiente", expresó el secretario regional ministerial.

Justo, afirmó que esta publicación consolida un trabajo iniciado en 2022. ☺